

都市公園制度制定150周年記念 第35回あいち都市緑化フェアに協賛しました

(一社)日本公園施設業協会 中部支部

(一社)日本公園施設業協会中部支部は2023年4月29日に愛知県の大高緑地公園で開催された第35回あいち都市緑化フェアに協賛しました。スタイルを変えながらも第1回目から継続的に参加しており、今年にはトランポリン体験を通じて遊具の安全性等をPRしてきました。新型コロナウイルスの終息と当日の好天も手伝って多くの方にご参加いただき、ブースは常に盛況でした。



限られた時間ではありましたが約350名の子どもたちがトランポリンで楽しく遊んでいってくれました。

参加してくれた子どもたちには遊具に貼ってあるマスコットをデザインした缶バッジと色えんぴつを配布しました。また一緒に来場された大人の方には遊具の安全な利用方法の啓発パンフレット『なかよく遊ぼう安全に』を手渡しJPFAのPRを行いました。

親子で『このシール見たことあるよね!』とか『公園の点検とかやってくれている人だ!』との声も聞こえ、徐々にではありますがJPFAの認知度も上がってきていると実感しました。

来年も引き続き協賛予定ですのでお近くの皆様は是非、ご参加下さい!!!

